

LES ILLETRÉES

2018 | 01h16 | Long métrage | Documentaire | Français | Tous publics

GÉNÉRIQUE

Réalisation : Philippe Guilloux
Scénario : Philippe Guilloux

PRODUCTION, DISTRIBUTION, ...

Production : Carrement à l'Ouest
Visa n° : 2018003972
Date de sortie nationale : 17/10/2018

SOUTIENS

| Région Bretagne | CNC
| Procirep-Angoa

MOTS CLÉS

travail | industrie | grève | luttes



SYNOPSIS

Lampaul-Guimiliau, Bretagne, octobre 2013 : après 8 mois de lutte, les abattoirs GAD ferment. 889 employés sont licenciés. 5 ans plus tard, quelques uns acceptent de nous raconter « l'après » : les petits boulots, les formations, les réussites, les échecs, la confiance en soi. Aux détours de ce parcours malheureusement classique du demandeur d'emploi, ces femmes et ces hommes nous dévoilent les blessures engendrées par la perte de ce travail souvent dévalorisé et dont ils étaient pourtant si fiers.

CRITIQUE

Point de vue d'un bibliothécaire: Philippe Guilloux, le Ken Loach du documentaire breton, filme avec pudeur et intelligence l'émotion née du sort d'anciens GAD. Sous son format classique, Les illettrés est un documentaire social réussi.